

LOBBSBURG
TIMES
— 218 —
時報 バグローズ

日本收容所知事局
五月十日月曜日
零二八号

敵に在り回航爆撃に便であるヒ

高架索作戰事情

ノホロニスノ軍港危

樞軸残兵半島に籠る
群衆の道數千急な

五月十四
月體日

昨日のモスカウコムニニケは高架索
戰况赤露に利あると報じテハニ流
域の独逸兵はノボロシスク軍港を除く
の外は殆んど殲滅した今期接戦に於
て独逸飛行機擊墜數は九百台に

北阿聯合軍水營廢表に據水は相
軸軍切斷に奏功せし英米佛聯合
軍古近東に于ニ三省府並にビサニ

軍艦を占據した米軍は首府北方
山岳に據り兵を調へてゐるが英軍は
殊兵を首府南方十四哩地點まで
追撃した枢軸軍はキヤップボン半
島へ籠つた捕虜多く彼我死傷者
夥しつゝ

米國空軍更に増加
今度はアリ島爆撃
華府國際通信は米國アラスカ
軍の増強を報じ今までキスカを中心とする
攻勢をとつてみなか今朝はアリ島
を爆撃した米國空軍の本據は
最近解禁したアンカ島であつて
キスカへ七十二哩アリハ二百半哩の距離

口 独逸 バルカン警備 アンカラ發電
は独逸軍が陸續として希臘及ニーゴ
スラビア方面へ密集し始めた尚ほブルガ
リアは最近新兵器を独逸より輸入して
黒海の防備を事としてゐるが一説には土
耳古ガブルガリアに宣戰せし結果であ
るといふ。

記識票は銅とニッケルの合金で縦一時
横半吋、姓名番號が刻まれてあると
○手紙の意味が間違つてゐる
最近セイム、センターから来た手紙で修
子娘より、お父さんに發信したものが第
二火隊薬局の末岡氏の許へ届いてゐる
これはセンターア局で末岡丈人からの手紙

春の花に別れを喜ぶる、春
行春や花の爛みし綱まよ道
面会も全綱整じよ春は遅く
行春や黄管の高原に牛の声
行春や沙須の室を眺めつゝ
青柳千久万
行春を日暮ふえけり鶯の群
行春や廻りはなした戸口より
青柳
行春や花の爛みし綱まよ道
殊草
行春や花の爛みし綱まよ道

■ 聯合軍戰果 別項アフリカ作戰で
聯合軍は既に五万の捕虜を収容したが

認識票鈎失

集会
夕人時十中社交室にて「佛國ロー
スラ靈泉と宗教文化の食道廉全
治「近代科学」講師川島富之助

見極めずと發表
□ タキシーの争議　エルパソ市のタキシードライバーたちは去る金曜日から賃金軒高關係で労働を始めた。今日は政府側で調停し始めたといふ。

集金

一時重態のため危険なりと傳へられた
第五中隊尾立金三郎氏はドクターチ
懇切通宜の施療と友人並に無隊
員諸氏の骨肉及びお親切を快く
に向ひ余拾いをした感謝の爲め才二天
隊知事局へ金五萬記念寄附した

司令官アイゼンハウラーに対し優秀なる英國王の感謝親電があつたが、貴

と中味を間違へて入れたものらしいので
心当りの人は周氏と中味を交換されたい

尾主氏感謝寄附

朗通 例謡 (一行春) ものの
行春や行きつゝされぬ人の群 月樵
行春や浮虜用箋の指紋あと 紅雨
はまどうぬべんのかすれよ春惜しむ 無涯
行く春を日々にうえけり鶯鳥の群 青柳
行く春や廻りはなしたち戸口より 千丈万
行春や沙漠の空を眺めつゝ 風人
行春や黄雀も高原に牛の声 一甫
面会も全綱缺よ春は遙く
種々の花に別れぬ暮春の春 許教
行春や花の爛漫し綱よ道 瑞苔

第二次世界大戦(よみ)(二)

立約が成立し両国の署名が行はれた。

四月十九日より五月三十日に涉り英國はイラクへ遠征軍を送り反乱軍を鎮壓した。

五月十日独逸副總統ヘッス英國飛行機で着陸。

六月一日英國クレート島を放棄する。

六月八日より七月十二日まで聯合軍シリヤを征服する。

六月二十二日ヒトラ露周攻撃を開始。

七月十二日英露共同援助を誓約する。

七月七日米国アイスランドを占領。

七月三十三日本は佛印を完全に掌握する。

八月十四日コートヘルト大統領ナヨーカル

首相のマトランナック憲章ハノ條が発表される。

八月二十二日イラン軍は英米露聯合軍のため鎮定された。當日ローダーは米国海軍に枢軸側の艦隊を見付け次第撃滅せよと命令を發布す。

十月十六日より二十日まで独軍オーディサを攻撃陥落した一方独軍はモスクーの外

郊まで進撃し迫ると傳へた此時オルヴァ

ズマバヤンスキカリソの各都市を独軍席捲したので露國政府は各国外交團に東方

新首府を移動する旨を通知した。

十月十七日日本近衛内閣桂冠し東條

將軍を首班とする東條内閣が出現した

当月米国駆逐艦カーネル・キス三十噸

がアイスランド西南三百五十哩の沖合に於て魚形水雷を発射されて沈没した。

○赤大根収穫 コンミエニティ農園

では先週三日五ノット、五八兩日に各六

タレツ家の赤大根を収穫した。

誤れる祖先 一五

景市民の二世と非市民の一世

が今ミニドカのぬかるみの中をこ

つたかへして居る。此のスカルミか

普通のドコとは違つてゐてその

色は黒くしかも深くその上吸

ひ込む力を持つてゐる。ラバーシ

テスを穿く者は新参者だけで

ある第一に此どもの恐ろしい事は

余りに深いことであるが更に困つ

歩るとラバーシュは愈々ほど

るに取られてしまふ程ねばう

知事局改選と共に本社部署如左決定

新聞部長 小山巖

編輯長 赤堀最

編輯記者 関谷阿彌治

草尾雄五郎

馬純離

笠井健治

相賀安太郎

寄附 金吉郎

合田一郎氏

全八十五仙

浦田良太郎氏

西木肇氏

右及謹告候 一六ハク時報社

○ヒンボン臺の行方

第七中隊の食堂へ据付けてあつたヒンボン

卓が最前行方不明になりました心あた

りの方又は御使用中の方は其の旨を弟

ニ大隊厚生機関寄付までお知らせ下さい

中隊一追加

全二邦 大橋若一氏

第二中隊知事局へ

右は八日(土)掲載する豫定であつたが記

事が輻輳したので本日となつた

○追加八日知事局登表の農園勤務

者寄贈千弗中へ桑原園吉氏(第六

中隊)追加

○ヒンボン臺の行方

第七中隊の食堂へ据付けてあつたヒンボン

卓が最前行方不明になりました心あた

りの方又は御使用中の方は其の旨を弟

ニ大隊厚生機関寄付までお知らせ下さい

中隊一追加

○ヒンボン臺の行方

第七中隊の食堂へ据付けてあつたヒンボン

卓が最前行方不明になりました心あた

りの方又は御使用中の方は其の旨を弟

ニ大隊厚生機関寄付までお知らせ下さい

中隊一追加

○ヒンボン臺の行方

第七中隊の食堂へ据付けてあつたヒンボン